
 

              
               
          
      
  

      
      
      
      
      
      
      
      
      
      
      
      
      
      
      
      
               
               
    

  

WIR BEZAHLEN IHR 
VERHÜTUNGSMITTEL 
 …WENN SIE IN HANAU 
WOHNEN UND NUR WENIG 
GELD HABEN. 

Die Stadt Hanau muss die Kosten nicht übernehmen.  
Das ist ein freiwilliges Angebot, auf welches kein Recht besteht.  

 

Weitere Informationen erhalten Sie hier: 

pro familia Hanau 
Vor dem Kanaltor 3  
63450 Hanau   
Tel.: 06181-21854 
hanau@profamilia.de  
www.profamilia.de/hanau/ 
verhütungsmittelfonds 
 

SkF e.V. Hanau 
Friedrichstraße 12 
63450 Hanau 
Tel.: 06181-364-500 
info@skf-hanau.de 
www.skf-hanau.de/ 
verhütungsmittelfonds 
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Welche Verhütungsmittel werden bezahlt? 

Es werden alle Verhütungsmittel bezahlt, die es gibt. 
 

 
Wer bekommt die Verhütungsmittel bezahlt? 

Alle Menschen, die in Hanau wohnen und die wenig Geld haben, weil sie 
zum Beispiel sehr wenig Geld verdienen, Arbeitslosengeld oder Bürgergeld 
erhalten oder eine Ausbildung machen, bekommen das Verhütungsmittel 
bezahlt. 
 

 
Was müssen Sie tun? 

1. Bei einer Beratungsstelle anrufen und einen Termin ausmachen. 

Machen Sie einen Termin in einer Beratungsstelle aus. Dort können Sie 
dann persönlich mit jemandem sprechen, Fragen stellen und zusammen das 
Formular ausfüllen. Sie können selbst entscheiden, wo Sie hingehen 
möchten: 

• SKF e.V. in Hanau 
• pro familia in Hanau  

Die Telefonnummern und Adressen finden Sie auf der anderen Seite dieses 
Blattes. 
 

2. Zur Beratungsstelle gehen und Unterlagen zeigen. 
Bringen Sie bitte Ihren Personalausweis mit.  
Und wir brauchen etwas, auf dem wir lesen können, dass Sie pro Monat 
sehr wenig Geld erhalten (z.B. einen den Brief vom Jobcenter oder etwas, 
worauf steht, wieviel Geld Sie jeden Monat von Ihrem Arbeitgeber 
bekommen).  
Sie bekommen dann ein Schreiben für den Arzt oder die Apotheke. 
Darauf steht, dass Ihr Verhütungsmittel bezahlt wird. 
 

3. In eine Apotheke oder zu einem Arzt gehen. 
Sie legen dort das Schreiben vor und erhalten das Verhütungsmittel. 
 


